



日刊 重労千葉

國鐵千葉動力車勞動組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2936番
 (公) 043(222)7207番

96.8.22 No. 4452

正念場を迎えた 1047名の向い。

清算事業団一〇四七名の闘いをめぐる攻防戦が激化している。年内にも清算事業団闘争を解体してしまおうとする動きが表面化している。分割・民営化政策の大破たんをめぐって解決不能の矛盾が噴出し、また、どうしても国鉄労働運動が潰せないという事態に直面して、支配階級は、改めて清算事業団闘争を圧殺しなければならないと考えている。一〇四七名の果敢な闘争は、国鉄労働者の団結の中心に存在し続いているからだ。清算事業団闘争は、彼らの急所に突きささつた刺だ。「清算事業団闘争を潰さなければ一切の問題は前に進めない」……これが彼らの意図である。

秋に臨時大会？

清算事業団一〇四七名の鬭いをめぐる攻防戦が激化している。年内にも清算事業団闘争を解体してしまおうとする動きが表面化している。分割・民営化政策の大破たんをめぐつて解決不能の矛盾が噴出し、また、どうしても国鉄労働運動が潰せないという事態に直面して、支配階級は、改めて清算事業団闘争を圧殺しなければならないと考えている。一〇四七名の果敢な闘いが、国鉄労働者の団結の中心に存在し続いているからだ。清算事業団闘争は、彼らの急所に突きささつた刺だ。「清算事業団闘争を潰さなければ一切の問題は前に進めない」……これが彼らの意図である。

總選挙前決着

「一部の議員が動きだしたから」と言つて期が熟したというのは大きな間違い。要求の切り下げにつながる」等の危惧の声がだされる一方で、「解決」のベースとして、(1)一〇四七名の名誉回復、(2)再雇用や解決金による労使関係の構築、の三つの条件が主張された。これは、明らかに、現地・原職復帰の原則の切り下げるである。

「総選挙—臨時国会前決着」ということに一気に走り出してきて、ことについて、警鐘を乱打しなければならない。

勝利の道は？

卷之三

つた。東労組は、連日百名を超す動員によつて高崎車掌区は動員者で一杯になり、乗務の到着線ホームや宿泊先まで動員者で満杯にして追及するといふ、まさに暴力的なやり方である。

J R総連は、当局と結託して動労千葉や国労を攻撃することと合わせて、J R総連の組合員に対する暴力支配を行つているわけで、このことに対する怒りが今やあらゆる職場で噴出し始めているという端的な現れが今回の一高崎問題だ。だから、これは高崎だけでは終わらず、東日本全域に起ころうということを見なければならぬ。